

No detiene Cuba sus acciones a favor del medio ambiente



Por: María Josefina Arce

Aún con las limitaciones que impone la COVID 19, Cuba no ha detenido sus acciones a favor de la protección del medio ambiente.

En la provincia de Villa Clara se ha puesto en marcha el proyecto internacional "Construyendo resiliencia costera en Cuba a través de soluciones naturales para la adaptación al cambio climático".

Financiada por la Unión Europea, esta iniciativa contempla a Caibarién, en particular a Punta Brava, uno de los cuatro municipios costeros en los que estará presente.

Después del análisis con las autoridades locales y los pobladores de la zona, ya se conciliaron las distintas actividades encaminadas a mejorar la adaptación de Punta Brava al cambio climático.

Entre las acciones figuran el reforzamiento de la infraestructura agroforestal y alimentaria de la comunidad, a partir de la rehabilitación del bosque de manglar en el Barrio Las Varas y la reactivación de la actividad apícola.

Igualmente se efectúan obras de protección costera, monitoreo de variables ambientales y la rehabilitación de la playa Mar Azul, cuya primera etapa se encuentra al sesenta por ciento.

Cuba es reconocida a nivel internacional por su accionar a favor del entorno, plasmado en el plan conocido como Tarea Vida.

Aprobado en 2017 por el Consejo de Ministros, señala el camino a seguir para enfrentar el cambio climático y ya exhibe avances concretos en la protección de las aguas, el suelo y los ecosistemas costeros.

En cuanto al cuidado de la biodiversidad, el índice de boscosidad alcanza ya el 31,66 por ciento y fueron aprobadas 16 nuevas áreas protegidas, lo que eleva a 119 el número total.

Asimismo, se ha sancionado el Plan gubernamental para la prevención y enfrentamiento a los delitos e ilegalidades que afectan los recursos naturales como los bosques, la flora y la fauna silvestre.

El cuidado al entorno también está presente en la nueva estrategia socioeconómica puesta en marcha en el país con una visión integrada en diversos sectores como el turismo y la agricultura, al tiempo que se promueve el empleo de las fuentes de energía renovable.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/231645-no-detiene-cuba-sus-acciones-a-favor-del-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba